

復興の津軽三味線



熱演する柴田三兄妹（主催者提供）

鎌倉で来月2日 柴田三兄妹招き

渡辺光さん、バレエの星野江里加さんらが出演する。会場では岩手県陸前高田市の仮設住宅で女性らが手作りしたアクリルたわし、ドレスタオルを販売する。洗剤やペーパータオルを使わずに環境を守る試みだ。海を汚さない気持ちを行動に移した。

A M D A は国際医療 N G O で、1984年に設立された。本部は岡山市。災害や紛争時に多国籍医師団を結成し、東日本大震災でも震災翌日から現地入りした。鎌倉クラブは A M D A の活動を支援するために99年に発足した。今回は14回目の慈善演奏会になる。

津軽三味線の新進奏者として注目されている柴田三兄妹を宮城県から招いて、東日本大震災復興支援の慈善演奏会「絆」が9月2日、鎌倉市で開かれる。「A M D A (アマダ)」鎌倉クラブが主催する。

佑梨さん、愛さん。3人は卓越した技巧と感性で独創的な楽曲を作り、全国大会で個人、団体合わせて37回の優勝を飾っている。「津軽じょんから節」「大漁唄い込み」などを演奏する。地元からは箏奏者の根津章伶さん、フルート奏者の

演奏会は午後2時から鎌倉市大船6丁目、鎌倉芸術館で。前売り2500円（当日2900円）。チケットは鎌倉芸術館（0467・48・5500）など。問い合わせは A M D A 鎌倉クラブの根津代表（0467・24・2969）へ。

章伶さん、フルート奏者の

「A M D A (アマダ)」鎌倉クラブが主催する。

柴田三兄妹は雅人さん、